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ЧТО ТАКОЕ НАРЕЧИЕ?
◼ Наречие-это неизменяемая самостоятельная часть речи,обозначающая признак действия, 

качества, другого признака или предмета.

◼  Отвечает на вопросы ГДЕ? КОГДА?КУДА?ОТКУДА?ПОЧЕМУ?ЗАЧЕМ?КАК?С КАКОЙ 
ЦЕЛЬЮ? В КАКОЙ СТЕПЕНИ?

◼ В предложении чаще всего является-обстоятельством.



ВИДЫ НАРЕЧИЙ

Среди наречий имеются:неопределённые,указательные, отрицательные, вопросительные.

указат..: здесь, там , тут.

Неопред.: кое-где, куда-то,где-то

Впросит.:где,куда, когда,

Отриц.:нигде,никуда,никогда.



СЛИТНОЕ И РАЗДЕЛЬНОЕ НАПИСАНИЕ –НЕ С НАРЕЧИЯММИ

◼ -Не с наречиями на –о и –е пишется слитно:

◼ 1) Если слово не употребляется без-не(нелепо- не употреб.)

◼ 2)Если наречие с –не может быть заменено синонимом без –не или близким по значению выражением
(говорил неискренне-фальшиво)

◼ Не с наречиямми на –о и –е пишется раздельно:

◼ 1)если в предложении есть противопоставление с союзом –а( не хорошо, а плохо)

◼ 2)Если к наречию относятся слова: далеко не, вовсе не, совсем не, ничуть не, нисколько не, никогда не
(вовсе не интересно)

◼ 3) если наречие оканчивается не на –о и –е(Не по -товарищески- не на –о и -е



 БУКВЫ –Е И –И В ПРИСТАВКАХ-НЕ И –НИ ОТРИЦАТЕЛЬНЫХ 
НАРЕЧИЙ

◼ В отрицательных наречиях под ударением пишется приставка-не, а без ударения приставка-ни:н`екогда
(под ударением),никогд`а(без ударения)



ОДНА И ДВЕ БУКВЫ –Н В НАРЕЧИЯХ

◼ В наречиях пишется столько –н сколько  в прилагательных и причастиях от которых они образованы:   
(держался) мужественно(мужественный),(говорил)интересно(интересный)



БУКВЫ –О И –Е ПОСЛЕ НАРЕЧИЙ

◼ На конце наречий после шипящих под ударением пишется буква-о, без ударения –е

◼ Исключение:ещё 

◼ Примеры: свежо, певуче, ещё(искл)


